



2 Pièces

36 m²

Réf. 8829

315 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans l'hyper-centre d'aix-en-provence, ce deux-pièces de 36 m² offre une opportunité rare d'acquérir un bien dans le quartier historique de la ville. Niché au premier étage d'un immeuble ancien entièrement rénové en 2022, il conjugue à merveille authenticité et modernité, dans un environnement prisé à deux pas des commerces, des lieux culturels et des ruelles animées. Dès l'entrée, la pièce de vie séduit par son ambiance chaleureuse et ses finitions soignées. Les matériaux nobles, comme le parquet en bois clair, apportent une touche naturelle et élégante à cet espace baigné de ...

Ideally located in the hyper-center of aix-en-provence, this 36 sqm two-room apartment offers a rare opportunity to acquire a property in the historic district of the city. Nestled on the first floor of an old building completely renovated in 2022, it wonderfully combines authenticity and modernity, in a popular environment just a stone's throw from shops, cultural venues and lively streets. From the entrance, the living room seduces with its warm atmosphere and careful finishes. The noble materials, such as the light wood parquet, bring a natural and elegant touch to this space bathed in ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES